

Construyen cortafuegos para proteger sectores poblados ante el riesgo de incendios forestales

Por lo mismo, vecinos participaron recientemente en el resguardo del Hospital de Peñablanca y las viviendas aledañas

VILLA ALEMANA.- Ante el recuerdo del megaincendio ocurrido en febrero pasado y otros grandes siniestros registrados durante la época estival, sumado a las emergencias que hasta la fecha han tenido lugar en la región, la prevención se ha convertido en una tarea fundamental.

En este sentido, desde el municipio villalemanino se han identificado los puntos de mayor riesgo, siendo éstos los sectores rurales y especialmente Quebrada Escobares y Lo Hidalgo. Desde luego, hay que considerar también todas las áreas con vegetación seca.

Al respecto, el alcalde Nelson Estay dijo a "El Observador" que "la creación de cortafuegos de manera estratégica es primordial para el resguardo de sectores críticos de nuestra comuna, al igual que la capacitación en medidas de seguridad, protocolo de resguardo y evacuación".

Por tanto, añadió que "a los vecinos se les debe informar diariamente. La información es la clave del éxito, por lo tanto, necesitamos con urgencia que

la comunidad avance con nosotros y que pueda ser un gran aporte ante una emergencia de determinadas características".

Además, destacó que "la temporada de verano incrementa el riesgo de incendios forestales, es un desafío que debemos enfrentar con responsabilidad y planificación. En este contexto, fortalecemos la coordinación con Bomberos, Conaf y equipos de emergencia".

TRABAJOS EN PEÑABLANCA

Como parte de las acciones que buscan disminuir los factores de riesgo, vecinos y brigadistas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), además de bomberos y funcionarios municipales, construyeron un cortafuegos de 500 metros de largo y cinco de ancho para resguardar el Hospital Juana Ross de Peñablanca y las viviendas aledañas.

Según explicó el director regional de Conaf, Mauricio Núñez, se trató de "una actividad educativa de prevención y mitigación de incendios forestales, la cual consistió en

señalarle a la comunidad cómo hacer un cortafuegos para la protección de las infraestructuras que existen en el lugar".

La jefa de Servicios Generales del recinto de salud, Gabriela Gatica, destacó que "se trabajó en el bosque que colinda con el hospital y también con los vecinos. Es una medida de mitigación súper importante en caso de tener un incendio, pero para nosotros como hospital también es bueno poder estar operativos al 100% y recibir a los pacientes".

En esa misma línea, el encargado de Prevención de Riesgos del establecimiento, Roberto Campanini, manifestó que "es de vital importancia que estos trabajos se lleven a cabo, tanto en las inmediaciones del hospital como en el resto de la comuna, sobre todo viendo el tema de la prevención de riesgos frente a estas nuevas olas de calor".

En tanto, el vecino e integrante de la agrupación Peñablanca Nativo, Franklin de la Barra, afirmó que el manejo de la vegetación "es sumamente positivo para poder prevenir focos de incendio en el sector, considerando que tenemos un bosque con pinos que son altamente inflamables. Puntualmente, hay que tener una acción un poco más consciente del cuidado del territorio".



El trabajo coordinado permitió la realización de un cortafuegos en Peñablanca.